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山岡 光広 
甲南町森尻 16 
℡  86-2985 
Fax 86-0415 

岡田 重美 
土山町南土山甲 78-15 

℡ 66-0696 
Fax 66-0696 

西山 実 
水口町本丸 3-28 
℡ 62-3044 
Fax 62-3044 

マイナンバーカード問

題点や市政への要求な

ど相次いで出される 

 7月 20日（木）午後 6時より水口まるーむにて、日本共産党甲賀市議員団主催の「6月議会報告会＆要求を聞く会」を

開催しました。はじめに 3 名の議員がそれぞれ一般質問の内容や意見書、請願などについて報告しました。その後、参加

されたみなさんから、広島平和記念式典予算、みなくち医療センター、市職員の時間外勤務、青土ダムやスポーツの森の

施設管理、通学時の安全対策、学校統廃合、不登校問題、健康診断などについてご意見やご要望を出していただきました。

参加された医師からは、コロナ患者が急激に増えている状況やマイナンバーカードと健康保険証の一体化、今年 10月から

実施予定のインボイス制度の問題点がリアルに出されました。特に健康保険証が廃止されることについては、世論調査で

も 74.3％の反対があることからも、中止を求める声を大きくしていきましょうと積極的な提案がありました。日本共産党

は、いま中止を求める署名運動に取り組んでいます。お聞きした要望、意見など今後の議会活動にいかします。 

 

 

既
報
の
通
り
、
６
月
議
会
で

は
２
つ
の
請
願
が
提
出
さ
れ

ま
し
た
が
、
い
ず
れ
も
賛
成
少

数
で
不
採
択
と
な
り
ま
し
た
。 

 

新
日
本
婦
人
の
会
か
ら
出

さ
れ
た
「小
中
学
校
の
女
子
ト

イ
レ
に
生
理
用
品
設
置
を
求

め
る
請
願
」
に
つ
い
て
は
、
本

会
議
で
公
明
党
の
堀
郁
子
議

員
と
自
由
民
主
党
誠
翔
会
の

北
田
麗
子
議
員
が
反
対
討
論

に
立
ち
ま
し
た
。 

特
に
公
明
党
の
堀
議
員
は
、

こ
れ
ま
で
自
ら

一
般
質
問
で

生
理
用
品
の
設
置
を
求
め
て

い
た
に
も
か
か
わ
ら
ず
「今
回

請
願
を
通
す
こ
と
は
無
理
を

通
す
こ
と
に
な
る
。
時
期
尚
早

だ
」
な
ど
と
反
対
討
論
。
一
貫

性
の
な
い
態
度
に
議
員
と
し

て
の
あ
り
方
が
問
わ
れ
ま

す
。 

 

今
回
の
請
願
は
、
児
童

・

生
徒
の
健
康
で
衛
生
的
な
生

活
を
保
障
す
る
た
め
、
学
校

ト
イ
レ
に
生
理
用
品
の
設
置

を
求
め
る
も
の
で
す
。
無
会

派
の
田
中
喜
克
議
員
は

「生

理
は
女
性
の
生
涯
を
通
じ
た

健
康
の
問
題
」、
日
本
共
産
党

の
山
岡
光
広
議
員
は

「ト
レ

ッ
ト
ペ
ー
パ
ー
同
様
に
設
置

す
る
の
は
当
然
」
と
賛
成
討

論
を
行
い
ま
し
た
。
議
会
の

論
戦
を
傍
聴
し
た
請
願
人
の

田
代
君
代
さ
ん
は

「公
明
党

は
党
と
し
て
も
設
置
を
推
進

し
て
い
る
の
に
、
請
願
に
反

対
す
る
と
は
、
ど
う
い
う
こ

と
か
」
と
怒
っ
て
い
ま
す
。 

請願に賛成の議員請願に賛成の議員請願に賛成の議員請願に賛成の議員    （日本共産党）山岡光広・岡田重美・

西山実（無会派）田中喜克・福井進 
 

請願に反対の議員請願に反対の議員請願に反対の議員請願に反対の議員    （凛風会）橋本律子、田中新人、橋

本恒典、林田久充、西村慧、瀬古幾司、西田忠 

（自由民主党誠翔会）戎脇浩、小倉剛、奥村則夫、 

中島裕介、北田麗子（公明党）田中將之、堀郁子 

木村眞雄    

 

２６

日
付
の
京
都
新
聞
で
、
岩
永
市
長
が
代
表
を

務
め
る
政
治
団
体

「岩
永
ひ
ろ
き
後
援
会
」
が
２

０
１
６
年
か
ら
５
年
間
、
政
治
資
金
収
支
報
告
書

を
県
の
選
挙
管
理
委
員
会
に
未
提
出
だ

っ
た
こ
と

が
報
道
さ
れ
、
波
紋
を
広
げ
て
い
ま
す
。
ま
た
岩

永
氏
の
選
挙
母
体
で
あ
る

「み
ん
な
の
甲
賀
」
も

５
年
間
未
提
出
だ
っ
た
と
の
こ
と
で
す
。 

新
聞
報
道
に
よ
る
と
、
５
年
間
に
わ
た
っ
て
未

提
出
は
異
例
と
の
こ
と
。
報
告
書
が
故
意
に
提
出

さ
れ
な
か
っ
た
可
能
性
が
あ
り
、
政
治
資
金
規
正
法

に
抵
触
す
る
恐
れ
が
あ
る
と
の
こ
と
で
す
。
未
提
出

は
市
長
に
当
選
し
た
２
０
１
６
年
か
ら
。
当
選
直
後

の
１２
月
議
会
で
は
、
日
本
共
産
党
の
山
岡
光
広
議
員

が
市
長
選
挙
に
お
け
る
費
用
の
原
資
に
つ
い
て
、
維

新
の
資
金
が
含
ま
れ
て
い
る
の
で
は
な
い
か
と
追

及
し
て
い
ま
す
。
会
計
帳
簿
を
公
表
し
、
し
っ
か
り

と
市
民
に
説
明
す
る
こ
と
が
求
め
ら
れ
ま
す
。 


